

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

La mission des femmes est ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 148

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

La mission des femmes est moins en général, d'expliquer la vérité que de la faire sentir. Elle a pour but de faire passer la vérité dans le cœur, de la convertir en amour. C'est une mission inspiratrice et privée : elle n'est pas retentissante comme celle de l'homme, mais elle est plus pénétrante.

Ah ! que les femmes ne se plaignent pas de leur part ! apostolat dans la famille, apostolat dans le monde et dans l'Eglise, voilà leur triple champ d'activité. Elles ont reçu, pour le temps et pour l'éternité, tant de lumières et de tendresses ! Dans quelque position que la place la Providence, la femme a le devoir d'être une coopération à l'œuvre de l'homme, par le dévouement, par la puissance et l'ingéniosité de sa charité, par le don d'elle-même et la fécondité de son amour.